

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annecy, le 4 septembre 2025

Renouvellement du bureau de l'Union Sociale pour l'Habitat de Haute-Savoie : Pierre-Yves ANTRAS nommé président

L'Assemblée générale de l'Union Sociale pour l'Habitat de Haute-Savoie (USH 74) a récemment procédé au renouvellement de son bureau.

Depuis le 1er septembre 2025, Pierre-Yves ANTRAS prend la présidence de l'association pour deux ans, en lien étroit avec l'ensemble des membres du bureau. Directeur général de Haute-Savoie HABITAT, il succède à Nicolas GAUTEUR, directeur général de la SA d'Hlm Mont Blanc, désormais Vice-Président.

Composée de 17 membres, l'USH 74 fédère les principaux organismes de logement social du département. Sa mission : porter une vision commune, innover ensemble et construire des solutions concrètes pour répondre aux besoins en logement dans le département.

Pour Pierre-Yves ANTRAS, « *Dans un contexte marqué par des tensions économiques et sociales, notre inter-organisme est une véritable force : il nous permet d'unir nos énergies, de développer des projets communs, en partenariat avec les élus et les acteurs du territoire, toujours au service des habitants. Nous continuons ainsi à œuvrer dans le cadre de notre mission d'intérêt général : le logement social.* »

A propos de l'USH 74

[Découvrez notre rapport d'activité 2025.](#)

Contact presse : Aude Poinsignon, chargée de projets
a.poinsignon@aura-hlm.org – 07 76 92 44 19